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大家好，关于股市 4年很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关于股市
7年的知识，希望对各位有所帮助！
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股市每年挣百分之二十很难吗？

有图有真相，今日最新战绩新鲜出炉

我本着对头条朋友负责任的态度，请你们仔细阅读俩本书，一本是彼得林奇的战胜
华尔街，一本是他的成功投资，里面的内容比每年赚百分之20重要的多，在股票里
面赚钱不是什么新鲜事，但是，最重要的是你要知道这个钱是怎么赚来的，为什么
你能赚到这些钱。你如果幻想不通过学习，简简单单凭头条几个回答就找到了交易
的圣杯，或者每天靠着感觉在股票里面进进出出，那我只有一个建议，不超过一万
块钱，小赌怡情即可，该上班上班，该创业创业，啥也不耽误。如果你要以此为生
，想每年赚到百分之20的收益，就必须下苦功夫，学学围棋选手是怎么复盘的吧，
做到了那样，离成功就不远了

中国股市一共来了几次牛市分别是哪一年

严格意义来说，目前还没有出现真正的牛市。

01，什么是牛市

一般来说整个股市都在上涨，各大指数同时都在上涨，而且幅度不小，大家就把这
个称之为牛市。

但是在严格意义上来说，这可能不算牛市的定义，正常的牛市应该加上时间上的要
求。

如果一只股票平时都在三五块钱的范围内波动，在某一两年里面，他涨得特别高，
涨到了六七块钱，甚至涨到了十几块钱，不过过完那两年，又迅速的跌回到5块钱
，有人会把这只股票叫做牛股吗？
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显然不会，如果这支股票隔那么几年，就有一次偶尔窜上去的，我们可能把这个股
票叫做妖股。

结合这种说法，我们没有牛市，但是有妖市。

02，几个所谓的牛市

在2005年的年中，股市曾经跌穿过1000点，大家都非常失望的时候，想不到这个
变成了阶段的最低点，随后因为股改，股市慢慢上涨，并且在上涨的过程当中不断
的被人质疑，认为随时有可能回调，但却想不到，后来出现了6124点，是至今都无
法超越的高点。

所以这是一个大家都认可的牛市。

另一次是2014年开始启动的，直到2015年的6月份上证指数再次上到了5000点，
这一次因为很多人融资杠杆，所以股市上涨的速度更快，更加疯狂，与上一次不同
，这一次的牛市很多人都预测还会继续涨到1万点，总之大家都认为上一次的6124
点一定能够超越，然后出现了从来没见过的连续千股跌停，股市又慢慢回到3000点
以下。

这是另一次大家都认可的牛市。

03，能赚钱的才是牛市

其实上涨的阶段时不时的出现，有些几个月，有些接近一年，那些算不算牛市呢？

涨的时间短，我们不算牛市，像2007和2015，其实时间也不长，也就是一两年的
时间，按理说这些也不是牛市，否则就只是五十步笑一百步。

但是股民太难了，如果这不算牛市，那不算牛市，炒股就没什么期望了，所以很多
人还是愿意把其中的一些市场上涨阶段称之为牛市。

不过我觉得牛市熊市意义不大，关键是能赚钱、如果熊市也能赚钱，那就永远熊市
，大家可能也没所谓。

“财说得明白”，这里用简单的语言，把理财的东西说得清楚明白。已经发表的文
章，包括房产，基金，银行理财，黄金等，有些热文已经收录在菜单里，请你关注
，在后台查看菜单。
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入行股市6年了还是亏损，怎样才能实现盈利？

股票这玩意你说它复杂，其实它很简单，你说它简单，其实它又很复杂，在股票市
场不是你五六年不赚钱就迷惑的事，是要你经过大牛市和大熊市才能领悟里面很多
的金华，如果你已经经过了牛市和熊市你还没有找到自己在市场赚钱的技巧，那么
我建议你最好拿少数资金玩玩，或者退出股市对你也许是好处，本人01年跟朋友入
市五万到05年好像只有八千元不到了，这四年时间酸甜苦辣咸都有，但是我思想很
坚定，这个市场能给我赚钱，而且赚大钱，06年我又加仓五万资金和剩下的几千元
全部买的中兴证券，我记得07年一波大牛市中兴证券给我赚了15倍，总资金好像有
八十万不到一点，赚钱的那时候好像自己就是股神，大师了，天天跟朋友晚上去喝
酒，说话谈的都是股票，那个兴奋呀，谁知08年大熊市来了，赚的连本带利八十多
万亏得不到十万了，这时我才领悟到股市有多么可怕，多么残酷，虽然我赚了钱又
亏了回去，时间也有八年了，但是我还是坚信股市能给我带来财富自由，从那时候
我啥也不干坚持专业投资炒股，我记得在0九年我把八十万亏的只有十万的资金全
部买进了上海汽车就是今天的上汽集团这股，我当时在六元左右买的一只涨到二十
几我就开始慢慢卖了我记得最后一笔卖的时候股价是28元多，后来还涨了很多但是
我没有后悔，因为我已经领悟到这个市场只要你有资金你会有赚不完的钱，从09年
开始我一般每年都有百分之五十左右的盈利，我特别记得一五年那波大的杠杆牛市
大家都在疯狂的拿钱入场的时候，我知道这个时候我要慢慢卖股票退出了，那时候
我的资产已经有八百多万了，这时候我是知道要止赢的，市场已经太疯狂了，这一
次牛熊转换我一点也没有损失，但是我知道好多散户朋友和机构亏得倾家荡产，一
无所有，最后我想告诉你和投资炒股的朋友们，当年来到股市第一你要考虑的不是
赚钱是止损和止赢，如果你不知道止损止盈，哪怕你在股市赚十年的钱，其中一年
你就会连本带利还给市场，最后还是白忙，至于其中的技术和技巧以后再慢慢和大
家聊????

大家炒股多少年了，后悔炒股吗？

我是1996年12月进入股市的。算算到现在也有24年了，时间过得真快啊！眨眼都
20多年过去了，当时的毛头小伙子也步入中年了。这么多年，尤其是大部分时间都
是以炒股为职业，后悔吗？

炒股的时候，只有在专职后的一段时间，曾经后悔过，很短暂，不过坚持下来了，
就不再后悔，而且一直挺开心！

为什么后悔过很短暂的时间，当时做股票行情不好，不仅赚不到钱，还赔钱，而周
围做实体或者有工作的朋友和同学混的挺好的，自己这个状态，还不如找个工作去
做。后来觉得这也是一份工作，而且做好了，可以做到任何时候，就坚持下来了，
所以总体说，我炒股没有后悔过。
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那么，为什么不后悔呢？

1、炒股无需看别人脸色

我这个人，有自己的思想和底线，不愿意看别人脸色，性格耿直，更不愿做自己认
为会让自己良心不安的事情，不愿意卑躬屈膝，不愿意去讨好谁，虽然朋友很多很
好，但是这种性格在工作岗位上，会被冷落会吃亏。

而炒股没那么多事，自己有能力就能赚钱，靠本事赚钱吃饭，只要努力，一样可以
做的好，一样可以得到别人的尊重，我喜欢！

2、炒股实现了我的财务自由

能做到这一点的股民，非常少，可能大部分人兼职炒股是主要的原因吧。一件事情
要想做好，一定要投入足够的精力和时间，否则，你不可能成为成功者，任何一个
行业都是如此，别看炒股门槛低，越是低门槛的事情越不容易成功！

我将所有精力投入进来，付出了很多，也收获很多，从开始的亏损，做到平衡，掌
握了实战的技巧，最终实现了长期稳定的盈利，财富的不断增长，最终实现了财务
自由。

如果我上班的话，虽然可能会做的不错，但是估计不会有现在的生活吧！

炒股还让我认识了很多朋友

我的朋友，很多，遍布各行各业，而且很多都是领导和成功者，层次比较高。与其
他同学相比，他们认识的大多是本行业内的人，而我的朋友圈却更丰富，人脉资源
也更广。这些朋友的格局和胸怀，可以说也比一般人要强大很多，与他们相处，我
觉得自己的观点格局都有改变和提升。这也不是普通人能够获得的。

我是禅壹，专注股票投资，欢迎关注，点赞，评论。

关于本次股市
4年和股市7年的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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